

THE INTERNATIONAL ISLAMIC RELIEF ORGANIZATION (IIRO)

B.P. 1285, Djeddah 21431, Arabie saoudite
Tél. : (966-2) 651 5411/7170
Télé. : (966-2) 651 8491

L'IIRO est une organisation non gouvernementale d'aide humanitaire qui a été établie en 1978 pour prêter assistance aux victimes de catastrophes naturelles et de guerres partout dans le monde. On a décidé de créer l'organisation notamment après avoir constaté que 80 % de ces réfugiés et de ces victimes étaient des musulmans. Le financement de l'organisation est assuré dans une large mesure par des dons de particuliers en Arabie saoudite. Un fonds de dotation (Sanabil Al-Khairi) a été créé pour assurer des revenus stables requis pour financer les différentes activités de l'IIRO.

Les programmes de secours de l'IIRO servent à fournir des services médicaux, éducatifs et sociaux à des personnes qui en ont désespérément besoin. L'organisation encourage aussi l'entrepreneuriat en parrainant la réalisation de projets viables et la création de petites entreprises qui peuvent aider les victimes à trouver de l'emploi et à gagner leur vie. Pour s'acquitter de ce mandat, l'IIRO a établi un vaste réseau de relations nationales et internationales avec différents organismes de secours islamiques et non islamiques ainsi qu'avec des personnes qui interviennent dans plusieurs pays, des pays de la CEI jusqu'au Bangladesh et à la Sierra Leone.

L'IIRO, qui a son siège à Jeddah, est constituée de différents services qui interviennent dans des secteurs particuliers.

- Le service des secours d'urgence et de l'aide aux réfugiés fournit l'aide d'urgence requise lorsque des catastrophes naturelles ou technologiques surviennent. Le service collabore avec les ONG, les organismes de secours internationaux et des organisations comme l'UNICEF, le Haut-commissariat des Nations Unies pour les réfugiés et la Banque Islamique de développement, pour faciliter le rapatriement des réfugiés et la prestation des services d'aide de secours.
- Du moment de son établissement jusqu'en 1995, le service des soins de santé a fourni des services de santé à quatre millions de personnes dans plus de 45 pays.
- Le service d'aide aux orphelins et d'assistance sociale pourvoit aux besoins essentiels des gens (nourriture, vêtements, éducation, entretien,